

Las cuentas de la UJI crecen un 2% pero prevé ingresar un 15% menos - El Mundo Castellón al Día - 23/11/2017

Las cuentas de la UJI crecen un 2% pero prevé ingresar un 15% menos

Las líneas presupuestarias de 2018 se elevan hasta los 89,6 millones pero la rebaja en las tasas merman ingresos por matrícula, que no se compensarán hasta dentro de un año

C. H. CASTELLÓN
El gerente de la UJI, Andrés Marzá, informó ayer al Claustro de las Líneas Presupuestarias para 2018, que prevén unas cuentas por valor de unos 89,6 millones de euros, lo que supone un incremento del 2% respecto al año anterior, cuando el presupuesto ascendió a 87,8 millones. El documento explica que la Universidad se encuentra en un escenario marcado por la ausencia de un marco financiero estable por parte de la Generalitat, a lo que se une el retraso en la aprobación de los presupuestos del Estado para 2018 o, como parece más probable, su prórroga, lo que ha generado muchas dificultades para la confección del presupuesto de la Comunidad y, en consecuencia, también para el de la universidad pública castellanense.

Por todo ello, el escenario condiciona las líneas presupuestarias tanto en su apartado de ingresos como de gastos. En este sentido, el informe destaca que los ingresos por matrícula disminuirán un 15%, debido a la reducción de las tasas de matrícula por parte de la Generalitat, una pérdida que tendría que estar compensada al 100% por transferencias de la Generalitat dentro del mismo año. Sin embargo, este pago se difiere un año y

es posible que no cubra el 100% de la bajada en recaudación.

Por otra parte, el Claustro debatió las 96 acciones de las Líneas de Gobierno para 2018 marcadas por el escenario económico y la finalización del mandato de Vicent Climent. El rector presentó estas 96 acciones de las Líneas de Gobierno, que alcanzan el primer semestre del año, dando continuidad y concluyendo acciones puestas en marcha por el actual equipo de gobierno que finaliza mandato el próximo mes de mayo.

Estas líneas de gobierno, a pesar del actual escenario económico, garantizan el cumplimiento de los compromisos financieros con el estudiantado y con el resto de la comunidad universitaria, al tiempo que, permiten continuar avanzando en la consolidación del Modelo Educativo UJI y garantizan los recursos para el Plan propio de investigación.

Entre las acciones presentadas y debatidas por el Claustro, el rector, Vicent Climent, resaltó la continuación de la apuesta por la investigación a través del Plan de Promoción de la Investigación de la UJI y consolidación de la Escuela de Doctorado así como los esfuerzos por la estabilización y promoción de la plantilla de PDI,

OBJETIVO: RENDIR CUENTAS A LA SOCIEDAD

El Comisionado del Rector para el Desarrollo de la Responsabilidad Social Universitaria, Domingo García Marzá, presentó al Claustro el informe sobre la Memoria de Responsabilidad Social Universitaria de la Universitat Jaume I que está en proceso de elaboración, explicando que se trata de un instrumento de rendición de cuentas a la sociedad. Para su desarrollo, la UJI está utilizando la metodología específica llamada Global Reporting Initiative (GRI), empleada por la mayoría de universidades, tanto en el ámbito estatal como en el internacional, que realiza este tipo de memorias.



El rector de la UJI presentó las 96 acciones de las Líneas de Gobierno. EM

respetando el marco legal vigente pero reivindicando los cambios normativos que lo permiten. También la finalización de los estudios del Plan Plurianual de Plantilla, y continuación de la implantación del sistema de Carrera profesional horizontal del PAS.

Entre las prioridades para 2018 también destaca iniciar la negociación de un plan plurianual de financiación de las universidades públicas valencianas con las consellerías de Educación y de Hacienda, hacer el seguimiento del despliegue del Plan Estratégico UJI 2018, la recepción,

equipamiento y puesta en marcha de los módulos de la primera fase de la Facultad de Ciencias de la Salud y la integración de la Escuela del Sagrado Corazón del Hospital General.

Otros de los retos son, por un lado, potenciar la internacionalización de la UJI desplegando el Plan de Internacionalización, creando el Sello de Grado Internacional, y potenciando el programa de Embajadores Internacionales. Y por otro, elaborar un Código Ético de la UJI, redactar la memoria de RSU y constituir el Comité de Responsabilidad Social Universitaria.